

Skiweekend 2009

In diesem Jahr war uns Frau Holle äusserts freundlich entgegen gekommen und spendete uns schon nur im Dorf Lenk gut 60cm Schnee. Wir trafen uns um 07:00 Uhr im Restaurant Kreuz und fuhren dann mit insgesamt 19 Personen Richtung Zweisimmen. Leider wurden wir schon kurz darauf wegen einem Verkehrsunfall auf der Autobahn um gut eine Stunde gebremst. Aber locker wie's ging, spielte uns dies keine grosse Rolle. Wir kamen also bald darauf in der Lenk an und genossen einen Kaffee in der immer wieder selben "Beiz". Danach gings hoch zu unserer Unterkunft. Auch hier hatten wir wie fast jedes Jahr ein paar kleinere Probleme mit den Fahrzeugen! Gut vorbereitet waren aber bald darauf die Ketten montiert, was nicht einmal mehr einen Opel Omega stoppen konnte. Material deponiert, Fahrkarten geholt und ab in den Schnee. Wir fuhren die meiste Zeit geschlossen die Pisten ab, was durchaus die eine oder andere Amüsante Situation mit sich brachte. Wunderbarer Schnee soweit man sehen konnte. Aber auch freie Sitzplätze und eine gute Sonne mit wenig Wolkendeckung. Dies führte für manche Sportler dann soweit, dass die Jasskarten flogen oder einfach nur versucht wurde, den Sonnenbrillenabdurch im Gesicht so gering wie möglich zu halten.

Am Abend genossen wir dann feine Spaghetti und Salat, spielten verschiedenste Spiele, tranken und Diskutierten über Gott und die Welt.

Frisch und ausgeschlafen gab's dann am Sonntag bereits gegen 08:00 Uhr Frühstück. Hütte gesäubert und Material verladen - gings wiederum ab auf die Piste. Viele bekamen jedoch rasch müde Beine, Muskelkater oder einfach den Drang, sich wiederum in der Sonne bräunen zu lassen. Wir liessen den Tag also mit mehr Sonne als Schnee ausklingen und waren um ca. 17:00 Uhr wieder alle gesund und müde in Subingen. Besten Dank an die Organisatoren und auf ein neues im 2010!